

## Hockey

# Chance für den Nachwuchs

**MANNHEIM.** Ganz nach oben geht für die derzeit fünftplatzierten Herren des TSV Mannheim Hockey in der Zweiten Feldhockey-Bundesliga nichts mehr. Mit Blick nach unten müssen sich die Schwarz-Weiß-Roten allerdings auch keine Sorgen mehr machen. Mit dieser Konstellation im Gepäck reist die Truppe von Coach Uli Weise am Wochenende zu den letzten Auswärtsspielen der Saison nach Berlin.

Dort treten die Mannheimer am Samstag (16 Uhr) zunächst beim Tabellenvierten TuS Lichterfelde an, bevor am Sonntag (14 Uhr) die Begegnung bei den Zehlendorfer Wespen auf dem Programm steht. „Mit Blick auf die Tabellenkonstellation können wir in diesen Spielen unsere jungen Spieler weiterentwickeln“, sagt Trainer Weise.

Während es dem Tabellennachbarn TuSLi dabei ähnlich wie den TSVMH-Herren geht, stecken die Wespen mitten im Kampf um den Klassenerhalt. „Da Zehlendorf in den letzten Jahren nichts mit dem Abstiegskampf zu tun hatte, wird es interessant, wie sie das handhaben werden“, ist Weise gespannt. *and*